

長南中だより



2023年5月24日（水）
文責：校長 道浦 敏幸

薫風の候、保護者の皆様及び校区の皆様には、ご健勝でお過ごしのこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

立夏（今年は5月5日）も過ぎ、暦の上では夏となり、ずいぶん日差しが強く感じられる季節になってまいりました。子どもたちの服装を見ても夏の近づきが感じられます。

さて、ゴールデンウィーク明けの5月8日（月）より新型コロナウイルス感染症が5類へ移行されました。このことを受け、学校での教育活動におけるさまざまな制限も解除されることとなりました。感染症対策自体がなくなったわけではありませんが、コロナ禍前の教育活動に戻っていきたくて考えております。来月には3年修学旅行や1年及び2年の学校水泳などが予定されています。実施に際しご家庭に協力をお願いさせていただくこともあるかと思われまます。保護者の皆様方におかれましては、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

【5類移行後の主な内容】

◆濃厚接触者：特定は行わない

◆出席停止期間：発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快（※）した後1日を経過するまで

※「症状が軽快」とは、解熱剤を使用せずに解熱し、かつ、呼吸器症状が改善傾向にあること。

◆臨時休業：罹患（新型コロナウイルス感染症や類似症状による者）欠席率約15%を基準とし、学校が市教育委員会へ連絡のうえ、学校医と協議して、学級閉鎖等を実施



ご協力ありがとうございました～PTA～

4月28日（金）、授業参観の後PTA総会が行われました。

審議結果については、次の通りとなりましたので報告させていただきます。保護者の皆様には1年間PTA活動にご協力お願いいたします。

（第1号議案）2022年度事業報告：承認

（第2号議案）2022年度決算報告：承認

（第3号議案）2023年度役員選出：承認

（第4号議案）2023年度事業計画（案）：承認

（第5号議案）2023年度予算（案）：承認

《行事予定》

【5月】

- 26日(金) 相談日①
- 27日(土) 土曜授業、青少年指導員さんの紹介
- 39日(月) 相談日②、教育実習(~6/16)
- 30日(火) 心臓検診2次、相談日③、1年まなびんぐ(7限)
- 31日(水) 尿検査2次

【6月】

- 2日(金) 相談日④
- 5日(月) 交通安全教室、相談日⑤
- 6日(火) 歯科検診(1, 2年)、1年まなびんぐ(7限)
- 7日(水) 耳鼻科検診(1年)
- 8日(木) 3年修学旅行、2年高校訪問
- 9日(金) 3年修学旅行、1年校外学習
- 10日(土) 3年修学旅行
- 12日(月) 3年代休
- 13日(火) 1年まなびんぐ(7限)
- 14日(水) テスト発表、尿検査(予備日)
- 19日(月) オキナワ慰霊の日特設授業

※オキナワ慰霊の日が期末テストとなっているため

- 20日(火) 質問日①
- 21日(水) 期末テスト、質問日②
- 22日(木) 期末テスト、質問日③
- 23日(金) 期末テスト、各種委員会、人推P連学習会
- 27日(火) 結核検診
- 29日(木) PTA運営委員会

●6月より1, 2年学校水泳を予定しています

<NoクラブDay> 5月31日 6月1日、7日、14日、21日、28日

※発行時点での行事予定のため、変更・中止となる場合があります



【“社明運動” ミニ集会のお知らせ】 ※社明運動…社会を明るくする運動

◆長滝地区…7月5日(水) 19:30~ 長滝第1町内会館

◆南中地区…日程等調整中

社明運動とは、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くための全国的な運動です。

前期生徒会スローガン発表

5月15日（月）、生徒総会が行われました。

はじめに前期生徒会役員から今年度前期のスローガンが発表されました。

スローガンは『輝け 羽ばたけ 越えていけ』で、次のような思いが込められており、みんなが過ごしやすい学校をめざしてとりくみを進めてくれることだと思います。次に、体育・環境・文化・給食の順に各委員長から活動内容が提案されました。すべての提案内容について審議・承認されました。最後に執行部より、活動方針に基づき行う生徒会活動への協力依頼が伝えられ、総会は幕を閉じました。

かがや
輝け…「一人ひとりの個性が出る学校にしたい」

は
羽ばたけ…「夢や未来に挑戦できる学校にしたい」

こ
越えていけ…「過去の自分を越えられるように」

薬物乱用防止教室

5月22日（月）、泉佐野警察署少年係よりご来校いただき、薬物乱用防止教室を行いました。

はじめに、大麻が最近身近な問題となってきていることや低年齢化していることなどについてお話がありました。また大麻の怖さについても教えていただきました。次にSNSトラブルについてもお話していただきました。

【大麻の怖さ】
幻覚
運動機能低下
内蔵機能低下
◆急性中毒死も起きている
感情コントロールも効かなくなる

**大麻は
重大犯罪**

ことわる勇氣！

薬物乱用防止教室を終えて ～生徒の感想より～

- 今日の話を書いて、大麻はとても強い依存性があったり、1回でも吸ってしまうと体の耐性が付いて、吸う量が増えていくのを知りました。
- 薬物はだめだとわかったけど、改めて危険なものと確認できました。誘われてもことわる勇気をもとうと思いました。
- か弱い気持ちで始めたことが大事になるから、とっても危ないし絶対したくないなって思いました。
- 大麻とかを吸ってニュースになっている芸能人とかかけっこういるけど、手に虫がいるように見るとか悪口を言われてる気がするとかになるときいて、すっごくこわい物だなと思いました。もし、だれかに誘われたとしても、ことわれる勇気をもっておこうと思いました。
- 薬物は正直、自分には関係ない話だと思っていたけど実際に泉佐野で薬物関係のことでつかまった人がいると知ってびっくりした。
- 自分はSNSを使うから、知らない人からDMとかが来たとしても無視してこれからも気をつけたいと思います。
- インターネットを使って、人の悪口を書き込む、なども犯罪になると分かりました。
- SNSでも気付いていないうちに犯罪をしてしまっているかもしれないというのをきいて、おもしろ半分でも、ふざけた動画をSNSにアップしたりはしないようにしたいです。

